

アジサイが色鮮やかに咲く季節地なりました。日中は夏のような陽射しが痛い程ですが、朝晩は上着がないと肌寒く感じられます。寒暖差で体調を崩しやすい時期なので、今まで以上に体調管理に気を付けて活動していきたいと思います。

5月14日(火)・15日(水) 敷島公園バラ祭り

去年に続き、敷島公園のバラ祭りに今年も行って来ました!きれいに咲いた花を見て バラのいい香りに包まれ、なんだか幸せな気持ちになりました**②**



お天気も良く、のんびり歩きながらおしゃべりして休憩しながらまたおしゃべりして…ゆっくりとした時間を楽しむことができました。

5月30日(木) アジサイ見物①&誕生会

やまぼうしの窓からサイクリングロードを見たら… アジサイがキレイに咲いている のが見えたので、早速おやつを持ってお散歩に行ってみました!

今回はいつもは室内で行なっている誕生会をおやつを食べる予定の東屋ですることに しました!屋外での誕生会は初めてでした。









過穏

ごや

すか

に

藤田知久様



5月31日(金) アジサイ見物②









キレイに咲いているアジサイを前にお喋りにも花が咲きました(^.^)

今後の予定とお知らせ

やなぎさわFCL訪問診療 6月12日 (水) · 26日 (水)

おおつか内科CL訪問診療 6月25日(火)

6月より

住民が発起人となり、第1と第3日曜の13:30~15:30 に有料老人ホーム樹の花にて「樹の花カフェ」をオープンしました! お茶を飲みながらおしゃべりをしたり、歌を歌ったり…樹の花での生活が今よりも楽しく・豊かになればと考えておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。